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11月 17日例会 プログラム ロータリー財団月間に因んで 三宅 一昌 ロータリー財団委員長

11月 24日例会 プログラム 忘年夜間家族例会 於：ダイヤモンド瀬戸内マリンホテル

11月 17日のメニュー 小鉢・造里三種盛り・寄せ鍋・ご飯・汁・漬物・果物・コーヒー

前回（11 月 10 日）例会記録
出
席
報
告

会員総数 35名 出席者数 25名 欠席者数 10名 出席率 71.43％ 前回補正率 88.57%

前回補正者 藤田君、川口君、小林君、白石君、槌田君

欠 席 者 藤原君、東川君、井上君、川口君、三宅(照)君、島田君、白石君、多田野君、谷君、山本君

会 長 挨 拶・報 告 （谷会長が女性会30周年記念事業に参加の為、藤田副会長の代行挨拶）

昨日から秋の火災予防週間に入りました。住宅火災警報器というのはご存じだと思いますが、平成18年 6月

から設置が義務付けられています。実は岡山県はこの警報器の設置率が全国で最下位です。さらに岡山県の中

でも玉野市の設置率は一番低いのです。なかなか普及していくのは難しいのですが、私としては玉野地区防火

協会長なので、玉野市の設置率をあげなければなりません。逃げ遅れによる焼死者を防ぐ事が目的であり、実

際に助かった方もおられるので、もし付けてない方がおられましたら、住宅火災警報機を設置していただけた

らと思います。

幹 事 報 告 （幹事報告の詳細、他クラブの週報、例会変更通知は例会場後方の閲覧場所にて閲覧下さい）

・ 池上ガバナー事務所より、①会員増強の戦術資料が届いております。②オンラインツール マニュアルにつ

いてMy Rotaryアカウント登録方法の資料が届いております。③ロータリー財団月間の資料が届いておりま

す。④地区大会ダイジェスト番組放送日程のご連絡が届いておりますので回覧いたします。

・ 財団室NEWS 2017年 11月号が届いておりますので回覧いたします。

委 員 会 報 告

・ 親睦・家族委員会（中谷委員長）より例会終了後、委員会の開催の案内がありました。

・ インターネット雑誌・広報委員会（小林委員長）より、「ガバナー月信Vol.5」と「ロータリーの友11月

の紹介がされました。

5回定例理事役員会議事録 11月 10日

・ 三井造船株式会社 創業100周年記念特集 、記念座談会特集への協賛金について

10月20日 FAXにて多数決をとらせていただきました。

賛成9名、反対1名、意思表示しない1名の為、協賛実施と致しました。

・ 会長ノミニーの選任について

藤田副会長の推薦で、籔内会員を会長ノミニーとして承認しました。

・ 年次総会の日程について

12月8日（金）を年次総会と致しました。

・ 次期R財団委員長の選任について

藤田副会長の推薦で、白石会員を次期R財団委員長として承認しました。

・ IMの登録について

ガバナー補佐が登録依頼に来れば、全員登録とする。次回理事会まで保留。

・ 玉野みなと芸術フェスタ2017への協賛について

例年通りの協賛としました。

・ 第28回 たまの人形劇フェスティバルへの協賛について

例年通りの協賛と致しました。

・ 平成29年度 第13回 親善少年硬式野球大会への協賛について

昨年通りの協賛としました。

・ 例会開催曜日変更についてのアンケート結果
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次回例会にて、火～木曜日でもう一度アンケートを取ることとなりました。

・ 青少年奉仕委員会より鉾立保育園防犯カメラ設置について

実施の方向で承認されました。

スマイル・ボックス

・ 西岡君－商工会議所女性会・青年部チャリティーゴルフコンペご参加ありがとうございました。

・ 谷口君－先日のハイロー会豪雨の中8名のゴルフ侍の皆様ご苦労様でした。次回12/23 は晴天だと思いま

す！！皆様ご参加ください！！

・ 富永君－三宅さん、岸本さん、息子を推薦下さりありがとうございました。

・ 三谷君－川口さん、お世話になりました。隠岐島は食事もおいしく大変良かったです。

・ 籔内君－名鑑をお持ち帰りしました。

・ 中谷君－誕生月。

・ 小野君－結婚記念日。

・ 小林君－10/27の例会休みました！卓話もできませんでした。

・ 槌田君－前回欠席です。

・ 山本君－11/10研修のため欠席させていただきます。

・ 西岡君、中谷君－次週欠席。

・ 渡邉君－玉野商業記念式典出席の為11/17(金)休みます。

プ ロ グ ラ ム クラブフォーラム 槌田 正則 50周年記念実行委員長


	No.2417

